



# La piété sacerdotale

envers

l'Eucharistie

( suite )

## II. — L'Association des Prêtres-Adorateurs.

Dire le but de cette Association, et faire connaître les principaux moyens qu'elle propose au prêtre pour y atteindre, sera toute cette seconde partie.

**I. — But de l'Association des Prêtres-Adorateurs.** — On peut définir l'Association des Prêtres-Adorateurs : un moyen de perfection offert au prêtre, pour se sanctifier par l'Eucharistie, et pour y trouver le plus sûr garant de réussite dans ses travaux apostoliques.

Telle en effet elle nous apparaît dans sa première origine, et dans le triple but qu'elle se propose.

La première pensée de l'Association des Prêtres-Adorateurs remonte au fondateur de la Congrégation du T.S. Sacrement, le Vénérable Pierre-Julien Eymard (1811-1868). Dès septembre 1857, il écrivait : " Je comprends mieux que jamais que ranimer, alimenter et perfectionner l'esprit et la dévotion eucharistiques dans les prêtres, c'est là l'œuvre par excellence et la plus nécessaire de toutes." Dix ans après, quelques mois avant de mourir, il disait à ses religieux réunis en chapitre : " Je voudrais former une association des